
Pièces 3 Pièces

Superficie 109 m²

Référence 82836121

Prix 1 900 000 €

Paris 3Eme
Appartement à vendre (75003)
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A deux pas de la place des vosges, du musée picasso et de la rue de turenne, un

duplex  de  94,96m²  loi  carrez  (101,88m²  au  sol)  et  une  courette  de  7,26m²  au

premier et deuxième étage d'un charmant immeuble ravalé du xviième siècle. Doté

de poutres,  d'une très belle  hauteur  sous plafond et  de tomettes anciennes,  il  se

compose comme suit : au premier étage, une très belle pièce de VI et un coin salle

à  manger,  une  cuisine  équipée  de  matériaux  hauts  de  gamme  ouvrant  sur  une

courette, un wc séparé. Le deuxième étage est desservi par un magnifique escalier

en bois et fer forgé. Il comprend une ...

A  stone's  throw  from  the  Place  des  Vosges,  Picasso  Museum  and  Rue  de

Turenne, a 94.96m² (1,022 sq ft) duplex apartment under the Carrez law (101.88m²

or  1,097  sq  ft  of  floor  space)  and  a  7.26m²  (78  sq  ft)  courtyard  on  the  first  and

second  floors  of  a  charming  renovated  17th  century  building.With  beams,  high

ceilings and old terracotta floor tiles, it  features: on the first  floor,  a stunning living

room  and  dining  area,  a  kitchen  equipped  with  top-of-the-range  materials

overlooking a small  courtyard,  and a separate toilet.The second floor  is  accessed

via a magnificent wood and wrought-iron ...

BARNES LE MARAIS

125, rue Vieille-du-Temple - 75003 PARIS 3EME
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